



12 Pièces  
2600 m<sup>2</sup>  
Réf. 2131  
30 000 €

Cannes  
Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans le secteur de la Basse Californie, dans un environnement calme et résidentiel, en fond d'impasse, à 10 minutes en voiture de la Croisette, des commerces et des restaurants. Exposition sud, superbe vue 180° sur la Baie de Cannes depuis toutes les pièces. Descriptif Superbe villa contemporaine d'env. 600 m² sur 2 niveaux + larges terrasses panoramiques, grands volumes, toutes les pièces sont orientées vue mer. Prestations et équipements haut de gamme (marbre, onyx, ébénisterie, domotique, mobilier design italien...), ascenseur desservant tous les étages. Deux belles réceptions (env. 120m² ...

Located in the Basse Californie area, in a quiet, residential setting at the end of a cul-de-sac, 10 minutes by car from the Croisette, shops and restaurants. South-facing, superb 180° views over the Bay of Cannes from every room. Description Superb contemporary villa of approx. 600 sqm on 2 levels + large panoramic terraces, spacious, all rooms with sea views. Top-of-the-range fixtures and fittings (marble, onyx, cabinetry, home automation, Italian designer furniture, etc.), lift to all floors. Two beautiful receptions (approx. 120sqm each) with sea and pool views, home cinema. Beautiful ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

